

Tingkatkan Partisipasi Pemilih, Tempat Wisata Beri Diskon Bagi Yang Mencoblos

DISKON MASUK 50%
TELAGA SARANGAN, TELAGA WAHYU DAN KEBUN REFUGIA MAGETAN

SUKSESKAN PEMILU TAHUN 2024

JANGAN LUPA TANGGAL 14 FEBRUARI DATANG KE TPS GUNAKAN HAK PILIH ANDA

Setelah mencoblos, tunjukkan jarimu yang telah mendapat tanda khusus tinta pemilu.

Atau tunjukkan bukti lain yang dipersamakan (contohnya foto atau video setelah mencoblos).

Periode: 14-18 Februari 2024

Magetan, Pojok Kiri

Pemerintah Kabupaten Magetan mengambil langkah kreatif dengan memberikan insentif bagi warga yang sudah menggunakan hak pilihnya.

Dalam upaya meningkatkan partisipasi masyarakat pada Pemilu 2024, Pemerintah Kabupaten Magetan mengambil langkah kreatif dengan memberikan insentif bagi warga yang sudah menggunakan hak pilihnya.

Mulai tanggal 14 hingga 18 Februari 2024, seluruh tempat wisata yang dikelola oleh Pemerintah Kabupaten Magetan, termasuk Telaga Sarangan, Telaga Wahyu, dan Kebun Refugia Magetan, memberikan diskon 50% pada harga tiket masuk.

Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Magetan, Joko Trihono, menyatakan bahwa inisiatif ini bertujuan tidak hanya untuk meningkatkan partisipasi dalam pemilu, tetapi juga untuk mengapresiasi warga yang telah berperan aktif dalam demokrasi.

"Bagi wisatawan yang ingin berlibur, periode tersebut menjadi kesempatan emas untuk menikmati keindahan destinasi wisata lokal dengan harga yang lebih terjangkau,"

ungkap Joko.

Syarat untuk mendapatkan diskon ini sangat sederhana, yakni dengan menunjukkan bukti telah mencoblos menggunakan tinta pemilu atau bukti lain yang sah.

"Caranya mudah, pengunjung hanya perlu menunjukkan bukti telah melakukan pencoblosan pada tempat wisata yang bersangkutan," terang Joko.

Selain tempat wisata yang dikelola oleh Pemerintah Kabupaten Magetan, beberapa destinasi swasta seperti Mojosemi Forest Park, Sendang Bening, dan lainnya juga turut memberikan diskon tiket masuk.

Namun, perlu diperhatikan bahwa destinasi swasta mungkin memiliki batasan kuota dan sistem diskon yang berbeda-beda, serta hariya berlaku pada hari pencoblosan.

Inisiatif ini diharapkan dapat menjadi motivasi tambahan bagi masyarakat untuk menggunakan hak pilihnya, sekaligus mendukung sektor pariwisata lokal. Semakin banyak warga yang ikut serta dalam pemilu, semakin besar pula kontribusi positif yang dapat diberikan untuk kemajuan demokrasi dan pariwisata di Kabupaten Magetan. (gulih)